

**日頃のご愛顧に感謝して
宝塚歌劇・貸切公演開催!**

恒例となりました「宝塚歌劇・貸切公演」、平成20年は2回の開催となりました。7月には、「投信キャンペーン」にご当選されたお客様を「梅田芸術劇場」にお招きし、ブロードウェイ・ミュージカル「雨に唄えば」をお楽しみいただきました。また、11月には「すみれの花定期預金」にお預入れいただいているお客様を抽選で、当行イメージガール陽月 華さん出演の「宝塚大劇場」での公演にご招待いたしました。



総合司会の月影 瞳さん



同 華陽子さん

総合司会は、初回を当行の元イメージガール月影 瞳さん（7代目）が、2回目は華 阳子さん（6代目）がつとめ、お客様からも暖かいご声援をいただきました。幕間の休憩時間には、素敵な賞品が当たる“お楽しみ抽選会”が行われ、結果発表のたびに歓声があがり、会場は大いに盛り上がりました。

宝塚歌劇ファンにご好評をいただいているのが、



当行オリジナルの「すみれの花定期預金」。貸切公演はもちろん、毎月抽選で宝塚歌劇をご招待しております。「インターネット支店」なら、全国どこからでもお預入れいただけます。

**第5回池田銀行チャリティフェスタ開催
地域の緑化事業などに寄付**

平成20年10月「兵庫県立芸術文化センター」で、第5回池田銀行チャリティフェスタ「クラシカル スペシャル with 谷村新司」コンサートを開催いたしました。

「地域社会への貢献」と「地域のお客さまとのリレーションシップ」を目的とする「チャリティフェスタ」は、これまで池田市・川西市・豊中市・伊丹市と回を重ねてまいりました。

今回のフェスタでは、オーケストラが奏でるクラシックの名曲の数々、谷村新司さんのヒット曲「いい日旅立ち」「昴」、そしてアンコールでは、会場が一体となって「ライ」を合唱するなど、たくさんの皆さまにお楽しみいただきました。

今回も、自然環境保護や緑化事業にお役立ていただけよう、開催地西宮市に100万円を贈呈いたしました。また、当日会場にてお客様からの募金活動を行うとともに、場内で販売されたCDの売上収益金の一部からもご協力いただき、合わせて寄付させていただきました。

さらに谷村新司さんが中国の若者たちの音楽活動支援に役立てようと設立された『谷村新司青少年文化交流基金』にも50万円を寄付いたしました。

また、平成20年11月には宝塚市へも緑化事業への寄付として100万円を贈呈いたしました。

今後も「チャリティフェスタ」は近隣の市で毎年開催を予定しており、地元自治体の緑化事業への寄付など、「地域貢献」や「社会貢献」活動に積極的に取組んでまいります。

